
Pièces 3 Pièces

Superficie 76 m²

Référence 84385777

Prix 670 000 €

Boulogne Billancourt
Appartement à vendre (92100)
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Très bien situé à boulogne à proximité du marché escudier et du Métro jean jaurès,

au sein d'une résidence familiale avec gardienne, appartement de 76 m2 au calme

donnant sur un jardin. l'appartement se compose d'un séjour,  une cuisine équipé

et  deux  chambres,  l'ensemble  avec  vue  sur  le  jardin  arboré  de  la  résidence.

Appartement  calme  et  lumineux  -  environnement  verdoyant  -  nombreux

rangements.  Une  cave  complète  ce  bien  et  il  est  possible  de  louer  une  place  de

parking au sein de la résidence en plus. Proposé par barnes boulogne honoraires à

la charge du vendeur - montant moyen de la ...

76m²  (818  sq  ft)  apartment  overlooking  a  garden  in  a  family  residence  with  a

concierge in a prime location, in a quiet area in boulogne, near escudier market and

jean jaurès metro station. The apartment features a living room, a fitted kitchen and

two  bedrooms,  all  overlooking  the  residence's  wooded  garden.  Quiet  and  bright

apartment  -  leafy  surroundings  -  plenty  of  cupboard  space.  Cellar  also  included

with  this  property  and  option  of  renting  a  parking  space  in  the  residence.  Listed

with  barnes  boulogne  agency  fees  payable  by  vendor  -  montant  moyen  de  la

quote-part de charges courantes 4,188 ...

BARNES BOULOGNE 

48, avenue Jean Baptiste Clément - 92100 BOULOGNE BILLANCOURT

Contacter l'agence

Voir tous les biens de cette agence
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